

Moers, den 07.03.2025

## **Pünktlichkeit**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in den vergangenen Wochen fällt uns auf, dass zunehmend mehr Kinder morgens verspätet zum Unterricht erscheinen. An unserer Schule starten wir um 8:00 Uhr mit einem Offenen Anfang. Die Kinder können ab diesem Zeitpunkt in ihre Klassen gehen oder bis **8:10 Uhr** auf dem Schulhof spielen. Beim ersten Klingeln (8:10 Uhr) müssen alle Kinder in ihre Räume gehen, damit um **8:15 Uhr** der Unterricht pünktlich beginnen kann.

Kinder, die verspätet in die Klasse kommen, bringen Unruhe in die bereits anwesende Lerngruppe. Der Unterricht hat dann in der Regel schon begonnen und wird dadurch gestört. Diese Kinder werden zudem als nicht anwesend der Verwaltung gemeldet. Da wir bei allen nicht entschuldigtem Kindern anrufen die morgens fehlen, entsteht somit ein enormer Zeitaufwand.

Mitunter findet in der ersten Stunde auch ein gesondertes Programm statt (Sozialtraining, Bewegungsstunde, sowie weitere außerplanmäßige Aktivitäten). Für die verspätet eintreffenden Kinder ist es in solchen Fällen schade, dass sie diese verpassen und/oder vorübergehend in die Parallelklasse gehen müssen, da die eigene Klasse nicht im Raum ist.

Uns ist bewusst, dass man mal verschlafen kann. In diesem Fall informieren Sie bitte umgehend das Sekretariat unter Tel. 908103.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit und Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen,



Meike Julius (Schulleiterin)